

Reconocimiento a las mujeres roqueperenses

Escrito por Administrador
Sábado, 10 de Marzo de 2012 00:00

En algún momento se pudo escuchar que la definición de la mujer es tan amplia y hasta porque no, infinita en cuanto a caracteres, que no se la podía encontrar con precisión y por eso se decía que cada una era un ser único y totalmente especial. Esto se pudo ver reflejado en cada una de las mujeres que fueron agasajadas en el Centro Cultural de Roque Pérez, ayer viernes 9 de marzo por la noche.

El pasado viernes 9 de marzo por la noche, las mujeres de nuestra ciudad fueron agasajadas en el Centro Cultural, donde fueron recibidas en la entrada por las princesas elegidas en los últimos carnavales, Micaela Chiapela y Sofía Lipari, las cuales les entregaron una flor de regalo a cada una.

En el hall se pudo apreciar pinturas de mujeres artistas de Roque Pérez, como Avelina Barreiro, Anahí Moralejo, Cleria Illezcas, Nancy Vaira, Marina Fernández, Ester Moralejo, Silvia Ruffini, Yanina Bruno, Flavia Giacolo, Angélica Gherbi y Stella Belardinelli.

Sobre el escenario pasaron diferentes mujeres representativas del arte y la cultura de la localidad, abriéndose primeramente el telón para recibir con un efusivo aplauso al Coro Cantarte de Roque Pérez, que interpretaron la canción "No llores por mi Argentina" y la zamba "Mi abuela bailó la zamba". Las mujeres integrantes del coro recibieron flores que fueron entregadas por la reina de los carnavales 2012, Martina Albanesi, quien se encontró durante todo el evento sobre el escenario.

Seguidamente se pudo disfrutar de la voz de Bety Blasco, quien interpretó "Amutuy", una emotiva canción que hace referencia a la lucha.

Luego se comenzó a realizar la entrega de los reconocimientos a las distintas mujeres que cada institución había elegido.

Reconocimiento a las mujeres roqueperenses

Escrito por Administrador

Sábado, 10 de Marzo de 2012 00:00

El Club Alumni reconoció a Nilda Ester Gherbi por ser una docente de vocación que enseñó a escribir desde niños hasta grandes. El Club Sarmiento reconoció el trabajo arduo en la institución de Lidia Ertini. El Club La Chingada, a Lidia Cecilia Coto por ser docente y colaboradora del mismo. El Instituto de Formación Docente y Técnica N° 43 y el CEF reconocieron a María Ofelia Badde, docente del área de la educación física, quien fue una de las pioneras en la fundación del CEF. Los Amigos del Tejo quisieron homenajear a Adelfa Rodríguez por su colaboración. El Centro de Asistencia Integral reconoció a Josefina Bolla. Los Bomberos Voluntarios dieron un agasajo especial a Nilda Trinchin, quien fue elegida mejor compañera dentro de todo el cuerpo de bombero. RP Producciones eligió como su mujer representativa a María Elena Bertola, por su labor como periodista y docente de vocación. SUTEBA agasajó a María Juana Baglieri, una mujer de 83 años que con total vitalidad dio un mensaje de fuerzas para todos sobre el escenario. La Escuela Primaria N° 2 reconoció a Susana Aidé Pérez, quien hace 25 años brinda sus servicios en el establecimiento. El diario La Mañana propuso a Ana María Zanazzi, tesorera de Cáritas Parroquial. También, por decisión de los vecinos, se eligieron mujeres que son representativas de Roque Pérez, todas nutridas por experiencias de vida diferentes, tales como Leticia Olasagaste, Ester Moralejo, Fabiana Crespi, Miriam Arias, y Marta Olasagaste. Tuvo su reconocimiento Silvia Larrinaga, quien actualmente ejerce su profesión de pediatra habiendo sido la primera médica mujer de Roque Pérez. La Escuela Especial dio su reconocimiento a María del Carmen Marinoni, docente de la institución que todos los días acompaña a los chicos en sus diferentes actividades. Se reconoció por la Municipalidad a Susana Borrell, abogada, quien fue empleada activa del municipio durante más de 30 años, también a las artistas roqueperenses que exponían sus trabajos en la entrada. Se les entregaron flores por parte del Intendente Juan Carlos Gasparini y el Director de Cultura, Javier Milanessi.

Y como broche se le hizo un especial reconocimiento a Silvia Perchiavale, precursora y creadora del grupo de donantes de médula ósea que hace un tiempo comenzó a funcionar en nuestra localidad, una obra de bien que servirá para muchas personas que sufran enfermedades que necesiten esa donación para el tratamiento.

Luego de terminada la entrega de las placas y flores a cada mujer agasajada,

Reconocimiento a las mujeres roqueperenses

Escrito por Administrador

Sábado, 10 de Marzo de 2012 00:00

Mirta Aguiar, bailarina que se mantuvo activamente sobre el escenario más de 35 años, junto con Carlos Porta, ofrecieron al público 2 chacareras.

Cerrando el ciclo de los espectáculos, fue el turno de una voz joven de Roque Pérez, Agustina Banegas, reconocida en los Juegos Deportivos, Buenos Aires, la Provincia 2011 obteniendo mención especial, quien interpretó "Alfonsina y el mar".

Por último y dando un marco de cierre a la noche, el Intendente Juan Carlos Gasparini brindó unas palabras al público presente.